

## DES BORNES D'ACCUEIL PRIME D'ACTIVITE DANS LES CENTRES DES FINANCES PUBLIQUES !

L'article 28 de la loi de finances rectificative a supprimé la prime pour l'emploi à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2016 et prévu son remplacement par la prime d'activité.

Un nouveau dispositif exclusivement géré par la CAF qui nécessite une connexion internet des bénéficiaires potentiels.

**Toujours cette volonté de créer un service public électronique et déshumanisé**, la CAF en sait quelque chose puisque ses guichets sont désormais systématiquement fermés (réception sur rendez vous).

La DGFIP ne pouvant légalement communiquer à la CAF la liste des bénéficiaires de la PPE, Bruno Parent, notre directeur, a décidé de mettre à disposition des usagers et potentiels bénéficiaires de la prime d'activité des micro-ordinateurs dans les centres des finances publiques.

Alors que la DGFIP ne se cache pas de vouloir désintoxiquer les usagers du guichet – Elle publie même des dépliants pour cela « **Aviez vous vraiment besoin de vous déplacer ?** » - elle prend une décision qui invariablement créera de nouveaux flux d'usagers.

Rappelons qu'en 2015, et notamment grâce aux annonces gouvernementales sur la TH/TF des retraités, l'accueil physique a explosé.

Mais, une fois de plus, ce que cette annonce met en lumière, au-delà de la faible estime du directeur général pour les agents, c'est qu'il est urgent et nécessaire d'en finir avec la politique de réduction des moyens des services publics.

La CAF est fermée au public, Pôle Emploi (dans un pays qui compte plus de 5 millions de chômeurs) ne reçoit plus les demandeurs d'emploi l'après midi, les services de la DGFIP sont saignés tous les ans et on voudrait rajouter une mission d'accueil !

**Dans le MORBIHAN, ces bornes viennent d'être installées, début février, à Lorient et à Vannes. Inutile de vous dire combien les agents d'accueil sont en colère.**

Les représentants CGT des personnels ont interpellé la Direction Générale lors du Comité technique de Réseau du 28 janvier sans obtenir de réponse.

**Les représentants CGT du Morbihan vont faire de même avec la Direction locale, il faut arrêter de se moquer des agents.**



## Collège des chefs de service à Carnac

L'ensemble des chefs de service a été convié par la Direction à Carnac pour une réunion le 1er février avec un déjeuner au casino !

Quel peut être le coût de ce type de réunion quand, dans les services, certains gestionnaires ne disposaient même pas fin janvier de leur budget pour les cartes d'achat.

Un budget qui diminue constamment. Dans certains services, c'est la pénurie de fournitures et, notamment, en fin d'année.

Encore une fois, on se moque des agents, leurs conditions de travail ne sont définitivement pas une priorité !



Le bureau national a décidé de lancer une souscription nationale de soutien aux agents en grève depuis plus de quinze jours à **Vierzon**. Les dons individuels et des sections sont à verser au syndicat national CGT Finances publiques.

Les chèques sont à libeller à l'ordre de la CGT finances publiques solidarités Vierzon.

Les dons seront versés sur le compte spécial CGT Finances Publiques solidarités.

Compte tenu des délais il faut faire remonter les dons pour le 23 février.



➔ SOUTIEN AUX GOOD YEAR, N'oubliez pas de signer la pétition

*Ensemble, plus nombreux & plus forts !*

